

= Week-end =
de mobilisation
pour la forêt pyrénéenne

29 & 30 MAI 2021 - NESTIER (65)
Construisons une alternative forestière



WWW.TOUCHEPASAMAFORÉT.COM

Le **collectif Touche pas à ma forêt-Pyrénées** est mobilisé contre le projet d'installation d'une scierie industrielle couplée à une usine de cogénération sur le plateau de Lannemezan. Ce projet aura entre autres conséquences une dégradation importante du patrimoine forestier dans tous les départements de la chaîne pyrénéenne française (Ariège, Aude, Haute-Garonne, Hautes-Pyrénées, Pyrénées-Atlantiques, Pyrénées-Orientales). **Le collectif, composé de 44 associations, organisations politiques, syndicales et bénévoles venus de tous horizons, veut proposer un projet alternatif novateur, éthique et respectueux de notre forêt, pour contrer ce projet d'industrialisation intensive.**

Manifestation à Lannemezan,

le samedi 29 mai à 10h. Deux départs possibles : le collège Gaston Fébus (101 rue de la Cité scolaire) ou la gare SNCF.

Mobilisations à Nestier,

sur le site du CCAS, le samedi 29 mai à partir de 12h,
et le dimanche 30 mai à partir de 8h30.

Conférences, débats, rencontres, ateliers dans la forêt,
atelier bois, animations musicales, animations théâtrales,
animations enfants et autres découvertes.

Restauration sur place assurée par des food-trucks.

Le programme détaillé sera mis à jour prochainement sur

www.toucheapasamaforet.com

et revu en fonction des règles sanitaires.